

Nota de prensa

MISKI MAYO DESTACA COMO ALIADO ESTRATÉGICO DE LA EDUCACIÓN REGIONAL Y DE LAS POBLACIONES VULNERABLES EN LA PROVINCIA DE SECHURA

Piura, 6 de enero de 2023.- En una significativa ceremonia por el día de la Excelencia Educativa 2022, La Unidad de Gestión Educativa de Sechura y la Dirección Regional de Educación Piura reconocieron el aporte de diferentes instituciones en la región Piura que contribuyen a la mejora de la calidad educativa.

Entre las instituciones que fueron reconocidas se encuentra la compañía minera Miski Mayo, empresa que destacó por las acciones realizadas en beneficio de los estudiantes de la provincia de Sechura durante el periodo 2022, la cuales estuvieron alineadas a los objetivos estratégicos de la reforma educativa emprendida. De igual manera, la representante de la UGEL resaltó el esfuerzo que la empresa realiza a favor de la mejora de los aprendizajes, la revalorización de la carrera docente, el fortalecimiento de la capacitación del talento en la educación, así como el refuerzo y la ampliación de la infraestructura educativa.

Por otro lado, en otra ceremonia de cierre de año, la Municipalidad Provincial de Sechura reconoció a las instituciones que contribuyeron con las poblaciones vulnerables a través del programa estatal de vaso de leche, donde Miski Mayo también destacó con su aporte de equipamiento y asesoría especializada en temas de nutrición y alimentación saludable.

De esta manera, se refleja todo el trabajo que viene realizando la minera a favor de la provincia de Sechura mediante sus programas de responsabilidad social, basados en un trabajo articulado con su enfoque multiactor, cumpliendo el rol de aliado estratégico que contribuye con el desarrollo sostenible de Sechura.

Más información, por favor contáctenos a través del área de Comunicación:

Jenny Vidalón: Jenny.vidalon@miskimayo.com

Wendy Rojas: wendy.rojas@miskimayo.com